

Grenoble, le 13 octobre 2016

Communiqué de Bernard Macret, Adjoint aux Solidarités internationales

SOS MEDITERRANEE reçoit le Prix du Citoyen européen 2016



Photo : SOS Méditerranée

Ce jeudi, l'association SOS MEDITERRANEE a reçu de la part du Parlement européen, le Prix du Citoyen européen 2016. Ce prix valorise chaque année des projets et des initiatives « qui facilitent la coopération transnationale ou qui promeuvent les valeurs communes au sein de l'Union européenne ».

Fondée en 2015, SOS MEDITERRANEE a été créée pour porter secours à des personnes en détresse en Méditerranée, notamment en les accueillant à bord d'un navire.

Je me réjouis que cette association ait reçu ce prix et que son travail soit reconnu.

La Ville de Grenoble, qui participe au réseau des villes solidaires avec sa Plateforme d'accueil des migrants et de coordination à destination des habitants, du monde associatif et des mouvements caritatifs, entretient des liens forts avec cette association.

Le 28 juin dernier, à l'occasion d'un premier bilan de la Plateforme à la Maison de l'International, un sauveteur et la vice-présidente, Fabienne Lassalle, étaient venus présenter leur action, aux côtés de « Grenoblois solidaires ».

C'est depuis Grenoble que proviennent le plus de contributions financières vers cette association, financée à 98% par des dons privés.

Un témoignage, une fois de plus, de la forte tradition d'ouverture et de solidarité de notre ville.

L'association SOS Méditerranée, qui devrait ouvrir prochainement une antenne à Grenoble, sera également présente à Grenoble pour les « Etats Généraux des Migrations » le 3 décembre prochain.